
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  ２０１８年３月５日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  大阪倶楽部 

出席者   宮本代表相談役･播島相談役･平松相談役･柴田相談役 直前支部長･河内支部

長･神崎副支部長･小池副支部長･清水副支部長･長谷川副支部長･岸田執行常

任理事･長井執行常任理事･三輪執行常任理事･清水執行常任理事･高井監事･

新村監事･吉田常任理事･稲田常任理事･村岡常任理事･樋口常任理事･井上常

任理事･大野常任理事･蔭山常任理事･小川常任理事･江端常任理事･林（靖範）

常任理事･八尾常任理事･土橋常任理事･原（伸行）常任理事･藤本常任理事･原

（宏明）常任理事･久保常任理事･桑原常任理事･林（妙子）常任理事･松本常

任理事･板東常任理事･正木常任理事･川畑常任理事･北村常任理事･中川常任

理事･乙守常任理事･廣石常任理事･宮坂常任理事  以上４２名 

 

１． あいさつ  

河内支部長 

1.新年度の方針については、前回の常任理事会ですでに話をいたしましたので割愛さ

せていただきます。 

2.募金活動については、皆様のご協力ご理解をお願いいたします。 

 

２． 新役員･組織（コア会議等）について 

長井執行常任理事 

1. 「2018 年度同志社校友会大阪支部 役員推薦者一覧」を参照下さい。 

1-1 理事・常任理事に推薦された方は、正式には総会にて承認されます。 

1-2 他にも漏れがあれば総会まで事務局にて受け付け可能。 

1-3 総会にて承認をいただくと、理事・常任理事合わせて約 150 名となり支部と

しては大きな所帯になります。（「大阪支部役員及び委員会役割表（案）を

参照」） 

 

2. 新組織では、大所帯のため執行常任理事以上を中心に詳細についてはコアな会  

議にて進めてゆきます。とくに細々したことについは 6 月まで常任理事会がない

ことから、執行常任理事以上のコア会議で決定することを承認ください。→ 全

員一致で承認。 

 

3. 募金については、本部との連絡役も兼ねて小池副支部長、長井執行常任理事、清

水執行常任理事を中心にて進め、さらにコアな会議体として「募金支援プロジェ

クト委員会」を立ち上げます。 

 



「募金支援プロジェクト委員会」の委員を、宮本代表相談役、原相談役、柴田相談

役 直前支部長、河内支部長、神崎副支部長、小池副支部長、清水副支部長、服部

副支部長、東川専務理事、岸田執行常任理事、早瀬執行常任理事、長井執行常任

理事、三輪執行常任理事、清水執行常任理事、橋詰常任理事、井上常任理事、小

川常任理事、平川常任理事、久保常任理事に依頼し了承済み。10 年という長いス

パンのため、まずは上記委員にてスタートします。 

 

３．２０２５ ＡＬＬ ＤＯＳＨＩＳＨＡ 募金について 

長井執行常任理事 

1. 本日配布の大学からの資料、寄付金に対する税制上の優遇措置について、議事メモ

を参照下さい。 

2. 大きなお金がかかるものとして、今出川の新図書館、学生寮（外国人学生と日本人

学生との交流「共修」ができるような）の建設があげられている。 

3. 20 万部パンフを送付し、17 万部（33,000 部は返送）は届いた。 

 

井上常任理事 

1. 現在、校友会として大学と打ち合わせを進めている。 

2. 会員個人へは校友部会、企業へは企業団体部会が募金を依頼する。会員個人へは支

部単位で、企業団体に関しては同志社ＯＢ、ＯＧが経営されている企業を中心に訪

問する方向で進めている。 

3. 4/21 に全国の支部の募金担当者の会議を開催し、訪問先のリスト、Ｑ＆Ａ、企業団

体に向けての趣意書を用意して配布する予定。 

3-1 すでに、昨年 11 月には趣意書を配布し、読売新聞では校友会会長と学長によ

るビジョンについての広告をしている。 

3-2 大学が主体のため、大学と足並みを揃えて進めてゆく。 

3-3 目標 50 億に対して、現在 3 ヶ月～4 ヶ月で 9000万円集まっている。 

 

河内支部長 

1. まずは、資料ほかについて疑問があればお聞きしたい。そのうえで、皆さんの意見

を精査、反映し、4/21 の募金担当者の会議ならびに大学との打ち合わせに挑みたい。 

2. 4/21 の話を受けて、先の「募金支援プロジェクト委員会」の委員でさらに練りこみ、

6 月第 1 週の常任理事会で皆さんに報告するとともに、そこをキックオフとして進

めていきたい。 

3. 10 年間という長丁場での募金活動であるため、皆さんと常に議論しながら進めてい

きたい。 

 

  

 



宮本相談役 

1. 大阪、近畿は中小企業が多いため、4/21 の会議でピックアップされない企業も多い。

そこについては支部でしっかりサポートしなければならない。あわせて、募金の集

め方も工夫していかなければならない。 

2. 各支部にノルマのようなものはなく、自由に楽しく募金していただきたい。 

3. 募金に際しては参画意識を高める設えなど、今後はさらなる研究が必要である。 

4. 6/24  評議委員会（14 時 30 分～）、理事会（13 時～）には、是非とも皆さんの

出席をお願いします。 

 

長井執行常任理事 

1. 早瀬執行常任理事から草の根活動として、フェイスブックやソーシャルメディアを

通じての募金活動もよいのではとの意見もあります。 

 

４．ＬＣＣ･ＨＬＣ年間事業計画（スケジュール） 

清水執行常任理事 

ＬＣＣ 

1 月例会 講師  丹下社長  40 名を超える若手が集まり盛会となった 

3 月例会  講師 今井社長（ドローンのスクール、ミュージアムを運営） 

→ 現在 20 名参加希望。場所は南堀江のドローンミュージアム。 

5 月 LCC 総会 日程は未定 

7 月ロゴスコーポレーション様とのプロジェクト科目（4 月開講）の進捗報告 

9 月 MBS の企業見学会 

    

清水副支部長 

ＨＬＣ 

3/16 例会（クリアイションコア東大阪）17 時 30 分～ 

→ ソフトバンクによる RPA の講習会 

5/8 「ＨＬＣ10 周年記念講演会」（クリアイションコア東大阪）17 時～ 

→ 松岡学長、野田市長（東大阪市）、東大阪商工会議所会頭様も出席予定。 

同志社ラグビー部前監督 山神孝志氏による講演会。 

10 周年記念であり、100 名集めたく、皆さんの参加をお願いいたします。 

7 月以降は奇数月の第 2 月曜日に例会開催予定。 

 

 

５．総会の方針と進行案について 

長井執行常任理事 

1. 名刺型チラシを利用し、広く声かけをお願いします。 

 



7/5 （木）総会  ウェスティンホテル 

17 時 15 分〜総会 

18 時 15 分〜講演会   講師  池上彰氏  約 1 時間の講演予定 

 

2. 著名人ではあるけれども、声かけでの動員をお願いします。 

3. 記念品については現在検討中で事務方に一任ください。 

 

河内支部長 

河内支部長の方針として、ビッグネームを呼んだ方が集客につながると思っていたが、

ただビッグネームを呼ぶだけでは人は来ない。皆さん 1 人 1 人がメディアである認識

をもって PR や声かけをしていただくことが大切です。 

池上彰さんのようなビッグネームであれば声かけもしやすいと思いますので、今から

どんどん声かけをお願いしたいと思います。 

 

宮本相談役 

通年より、案内ハガキも早く送付するようにしてください。集客においてここ数回は

ビックネームゆえに手を抜いた部分があるのでは？人数だけがすべてではないが、皆

さん 1 人 1 人が 5 名〜10 名呼べば 200〜300 名、さらに努力すれば 500 名以上になると

思います。また池上彰さんのようなビッグネームを呼べることも同志社ブランドを高

めることに繋がると思います。そういう意味も含めて、今回は肝を入れて声かけをお

願いします。 

 

 

６．各組織の近況について 

樹徳会大阪支部  正木常任理事 

10/23  樹徳会大阪支部の総会 講師  八田総長（高野連会長） 

→ 高校野球の夏の大会が 100 回記念大会であり、高野連の会長として高校野球の

話していただく予定。 

4/7 定例の同志社対立命館の大文字会ゴルフコンペ開催。参加依頼あり。 

 

大阪同志社クラブ  神崎副支部長 

2/23  例会 （リーガロイヤルホテル）  

→ 同志社スポーツを応援する会 

吉原千景さん （熱血昭和歌謡ピアニスト）による演奏会を開催。 

3/28  例会 18 時 30 分〜 新阪急ホテル 

芸妓さんによる「花街のしきたりと私」 

 

 



同志社不動産会 RE クローバー倶楽部  中川常任理事 

2/6  兵庫支部定例会 

2/22  大阪支部勉強会 

→ 「町家建築の歴史と町家の再生事業について」 

講師 ローバー建築設計事務所 野村社長 

3/13 懇親会 

3/23 総世話人会 

 

同経会  土橋常任理事 

2/21 第 8 回同経会大阪の集い （ウェスティンホテル） 

→ 「日本の食卓から魚が消える日」 

講師 マルハニチロ㈱ 伊藤社長 

 

ＤＹ―ＯＢ会 新村常任理事 

2/23 第 87 回 DY-OB 会 （うおまん西梅田本店） 

→ 「給食と外食の働きかた改革  –社員食堂からレストランへ–」 

講師 中央フードサービス㈱ 苅田社長（88 年工学部卒） 

7/11 次回 DY-OB 会 

落語家の森乃福郎さんをお呼びして 

新作落語「新島八重の茶道」のお披露目会 場所未定 

 

政法会大阪支部 松本常任理事 

先週役員会（モントレー難波） 

早朝勉強会 (ウェスティンホテル) 

3/14 7 時 30 分～ 

「京都のインバウンドビジネスの状況」についてのお話 

講師 モリ アツコ先生（元ＣＡ、外国人向けに茶道体験をされている先生） 

支部の総会 18 時 30 分～ （ウェスティンホテル） 

講師 大阪府警の OB タグチ ヨシカズ様（45 年法学部卒） 

 

心理学会同窓部会 原常任理事 

8/25 総会 

現在は心理学の名簿の作成を進めている 

 

メディアクローバー会 長井執行常任理事 

大学における後期の講義（30 名ほどの小さなクラス）が終わり、新たに来年度も開

講することが決定。 

 



士の会 廣石常任理事 

プロジェクト科目の事業計画を大学に提出、受理されました。 

「Ｄ－egg（インキュベーション施設）」から講演会の要請あり、また経済学部が運営

するビジネスコンテスト運営への参画依頼があります。 

 

７．会費納入状況  

清水執行常任理事 

2 月 26 日現在 終身会員 216 名 年次会員 191 名 計 407 名 

会員数 407 名（2 月 26 日現在） 昨年より＋33 名プラス 

傾向として終身会員（昨年より＋45 名）が増えて来ている。 

 

８．校友会本部の報告（近畿ブロック会議、理事会等）  

宮本代表相談役 

1. 第 3 回関西ブロック会議（1,2 回大阪主催、3 回奈良主催）大阪から 4 名参加 

1-1 北川副学長が同志社幼稚園の園長に｡ 

1-2 第 3 回関西ブロック会議では寄付についての話が中心となったが、今後は近畿

ブロックと関西ブロックの連携が大切。次回（第 4 回）は兵庫で開催決定（毎

年 1 回開催） 

1-3 寄付については、いろんな意見がでてきた中で、7 月までにはまとめていく方

向で決定。 

 

井上常任理事 

1. 3/9 理事会 

1-1 来年度に予算について 

1-2 募金担当者の会を実施 

 

次回常任理事会開催日 ２０１８年６月１１日（月）１９：００～ 

           於：大阪倶楽部 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 宮坂常任理事） 

（文責 東川専務理事） 
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